

DR. THERESA DANIEL DALLAS COUNTY COMMISSIONER DISTRICT 1 NEWSLETTER

DICIEMBRE 2023



¡FELICES VACACIONES! DISTRITO 1 REVISIÓN ANUAL

Mientras celebramos la temporada navideña con nuestros seres queridos, les deseo a todos y cada uno de ustedes unas felices y pacíficas fiestas. El Dallas County ha tenido un año productivo y lleno de acontecimientos. Desde la inauguración de nuevas instalaciones gubernamentales hasta la apertura de nuevos senderos dentro de nuestra área, el Condado de Dallas ha estado trabajando para brindar servicios de calidad a sus residentes. Mientras este año llega a su fin, estamos emocionados por el futuro y lo que vendrá en el nuevo año. ¡Así que eche un vistazo a algunos de nuestros aspectos más destacados de este año y nos gustaría desearles a todos unas felices y seguras fiestas navideñas!

Dr. Theresa M. Daniel



Arriba a la izquierda: Funcionarios electos en la ceremonia de inauguración del Trinity Forest Spine Trail. Arriba a la derecha: Los comisionados Daniel y Price con miembros del departamento de Pequeñas Empresas aceptando un premio presentado por el Consejo de Desarrollo de Proveedores Minoritarios de DFW. Centro izquierda: La Comisionada Daniel habla con el horticultor recién jubilado de DC Agrilife, Jeff Raska, en la celebración de su jubilación. Centro: mesa de premios de Jeff Raska en la celebración de su jubilación. Centro derecha: La Comisionada Daniel hablando en la ceremonia de inauguración del puente Northaven. Abajo a la izquierda: La Comisionada Daniel habla con los estudiantes de la escuela secundaria Brandenburg de Garland que recorrieron DC Road y la oficina del Distrito 1. Abajo en el medio: La Comisionada Daniel habla con el ayudante del sheriff en la Feria de recursos comunitarios del Distrito 1 de R&B.



Arriba a la izquierda: La comisionada Daniel hablando en la reunión de la Iniciativa Vial de Ferguson. Arriba en el medio: La Comisionada habla con el personal durante un recorrido por las instalaciones de Palladium Garland Senior Living. Arriba a la derecha: La Comisionada de DC, Daniel, lee una resolución a los residentes de CC Young durante su evento de soplado de Wii. Centro izquierda: La Comisionada Daniel habla con el Dr. Huang, director del HHS de DC en la Feria de recursos comunitarios del Distrito 1. Centro: Estudiantes y profesores de la escuela primaria Ascher Silberstein en Dallas dedican su gallinero recién construido. Centro derecha: La Comisionada Daniel habla con los residentes de las instalaciones de CC Young Senior Living durante la inauguración de su invernadero.



Abajo a la izquierda: miembros de Leadership Garland junto con la Sheriff del Condado de Dallas, Marian Brown, y La Comisionada del Condado de Dallas, Dra. Theresa Daniel. Abajo en el medio: La Comisionado Daniel presenta una resolución a los demócratas de Stonewall de Dallas para el mes anual PRIDE. Abajo a la derecha: La Comisionada Daniel dona triciclos a Jessica Shaw de la organización Bikers Against Addiction.





Arriba a la izquierda: El Dallas County organiza el panel de discusión del Mes de la Herencia de los asiático-americanos, los nativos hawaianos y las islas del Pacífico en el Edificio de Registros del Condado de Dallas

Arriba a la derecha: una pintura mural de uno de los residentes del Ejército de Salvación.

Centro izquierda: Pascual Valle y su esposa aceptan el reconocimiento de un marcador histórico estatal como la primera familia latina registrada en Garland, TX.

Medio: Millette Siler, instructora principal para diabéticos de UT Southwestern, brinda una demostración de cocina en su clase de Pasos Saludables.

Centro derecha: Voluntarios plantando el jardín xeriscape en el Centro de Deflexión del Condado de Dallas.

Abajo a la izquierda: Miembros del Departamento de Justicia Penal del Condado de Dallas aceptando una resolución para el Mes de los Tribunales de Tratamiento en nombre del Tribunal del Comisionado.

Abajo a la derecha: Las ceremonias de inauguración del nuevo Centro de Gobierno Mesquite del Condado de Dallas .

En memoria de

Recuerdos en el corazón

No te sientas culpable al reírte, ella sabe cuánto te importa.

No sientas pena en una sonrisa que ella no está aquí para compartir.

No puedes llorar para siempre, ella no querría que lo hicieras.

Ella espera que puedas continuar como siempre lo haces.

Así que habla de los buenos tiempos y de las formas en que demostraste que te preocupabas.

Los días que pasasteis juntos, toda la felicidad que compartisteis.

Deja que los recuerdos te rodeen.

por autor desconocido

~~

Seguimos enviando nuestros más profundos pensamientos y condolencias a las familias y seres queridos de aquellos que han vivido una pérdida este año. Que sus espíritus y legados vivan en quienes los amaron. Entre ellos estaban estos amigos:

Brent Berryman

John Berry Bert

Shirley Cooper

Bob Costello

Joan Covici

Walter John Ender

Trinidad "Trini" Garza

Ada Hansford

Traci Hines

Rev. Dr. Stephen Nash, Sr.

Bill Pulte

Jesse Tafalla, Jr.

Honorable Craig Watkins

Ruth Wells Wyrick

~~



Trinidad "Trini" Garza

septiembre de 1931 – diciembre de 2023

La Comisionada del Condado de Dallas, Daniel, honra la vida y el legado de Trinidad "Trini" Garza. Garza fue un firme defensor de la educación después de convertirse en el primer hispano en formar parte de la Junta Escolar del Distrito Escolar Independiente de Dallas en 1969. Cumplió otro mandato de 1990 a 1994. También fue nombrado Director Regional Adjunto del Departamento de Educación de Estados Unidos durante la administración del Presidente Bill Clinton. Trini presionó firmemente por la educación bilingüe en las escuelas. Su creencia estaba profundamente arraigada en la filosofía de que la educación era la clave para una vida mejor. Creía que todos deberían recibir una educación universitaria. En 2010, el Distrito Escolar Independiente de Dallas nombró un campus de escuela secundaria de universidad temprana en Mountain View College en honor al Sr. Garza. El Condado de Dallas saluda al Sr. Trinidad "Trini" Garza por su arduo trabajo a lo largo de su vida y el legado que dejó para que muchos lo emulen y sigan.